

## RESEÑA SOBRE EL ESCUDO DE LA UNIDAD EDUCATIVA “AMAZONAS”

**Antecedentes.** – El Ministerio de Educación con Resolución MINEDUC-C22-2015 del 28 de septiembre del 2015, fusiona al Colegio Nacional Técnico “Amazonas” y la Escuela Julio Cesar Sanmiguel para formar **LA UNIDAD EDUCATIVA “AMAZONAS”**. **que pasaría a ofertar todos los niveles de EGB y Bachillerato General Unificado en varias especialidades técnicas y Ciencias Generales**

Como es menester en estos casos, Los cambios generan procesos de adaptación a una nueva realidad, es así que surge la necesidad de crear un nuevo sello, que represente la esencia de una institución educativa en crecimiento permanente.

El entonces rector de la UEA mediante memorándum, dirigido al Área de Sociales, dispone, realizar un concurso para crea un nuevo escudo, que represente la esencia de la naciente Unidad Educativa, conservando valores históricos e intangibles como: los colores azul y blanco, luego se incorpora el rojo y símbolos representativos de las figuras profesionales.

Con el objetivo de que tan importante emblema se ajuste a la nueva realidad institucional, el Área de Sociales se empodera y lleva adelante el proceso del concurso, **“CREA UN ESCUDO PARA LA UNIDAD EDUCATIVA “AMAZONAS”** mismo que será utilizado en todas las actividades culturales, sociales, deportivas, uniforme y en todos los documentos legales de la institución.

En cuanto al desarrollo del concurso, con el firme propósito de que sus estudiantes que son la esencia misma de la UEA, sean quienes poniendo a flote sus potencialidades artísticas, doten de un nuevo escudo, participaron los niveles de Básica Superior y Bachillerato. Los autores de nuestro sublime escudo fueron los Sres. Carlos Pérez Toctaguano, estudiante de primero Mecanizado “C” y el Sr. Steven Valladolid, estudiante de tercero Electricidad “A”. Entregando a la comunidad educativa, un hermoso escudo con el que los “AMAZOINOS DE CORAZON” nos sentimos plenamente identificados



## DESCRIPCIÓN:

**Los colores**, predominan el: blanco, azul marino y rojo, mismos que representan los valores, humanos, culturales y materiales, del contexto socio-geográfico en el que se encuentra el glorioso “Amazonas”

**Una cinta roja**, en la que se observa a la izquierda el año 1982 en el que se crea el COLEGIO NACIONAL “AMAZONAS, a la derecha el año 2015, en el que se crea la UNIDAD EDUCATIVA “AMAZONAS, en el centro el glorioso nombre de nuestra institución “AMAZONAS”

**Su estructura** es un ovalo dividido en 4 campos que contienen símbolos representativos de cada figura profesional: un libro y un plumero a Ciencias Generales, una computadora a Contabilidad y Secretaría, Un multímetro a Instalaciones de Equipos y Máquinas Eléctricas, una máscara de suelda a Mecanizado y Construcciones Metálicas

**En el contorno 4 círculos** de color azul, rojo, blanco y azul de mayor dimensión, en la que se despliega con letras blancas la categoría de UNIDAD EDUCATIVA de nuestra institución, 3 estrellas rojas a la izquierda con las iniciales de la especialidad: **C** de Contabilidad, **EGB** de Educación General Básica, **CG**. De Ciencias Generales y 3 estrellas rojas a la derecha con las iniciales: **S** de Secretaría, **ELC**. De Electricidad y **M** de Mecanizado.